

USA: Viele Geisteskranke hingerichtet

In den USA sind nach einem Bericht der Menschenrechtsorganisation Amnesty International (ai) seit 1977 mindestens 100 Geisteskranke hingerichtet worden.



Die Überprüfung psychiatrischer Untersuchungen, medizinischer Aufzeichnungen und von Dokumenten über extremes Verhalten hätten eindeutig belegt, dass von 1000 Hingerichteten mindestens jeder zehnte ernsthaft psychisch krank gewesen sei, hieß es in dem am Montag vorgelegten Bericht der Organisation. Auch in anderen Fällen sei eine Erkrankung nicht auszuschließen, da viele der zum Tode Verurteilten niemals psychiatrisch untersucht worden seien.

Amnesty sprach von einer „ritualisierten Tötung“ psychisch kranker Menschen, mit der die USA international geltende Anstandsnormen verletzen. „Für viele Leute ist es leichter, einen geisteskranken Menschen zum Tode zu verurteilen, statt wirksame Lösungen für eine Behandlung zu finden“, sagte Susan Lee von Amnesty in Amerika.